

NOTES

POUR SERVIR À L'HISTOIRE DE LA MÉDECINE DANS LE BAS-CANADA DEPUIS LA FONDATION DE QUÉBEC
JUSQU'AU COMMENCEMENT DU XIX SIÈCLE.

Dr M.-J. AHERN

(*Suite de la p. 574; B. M., août 1910*)

—o—

(*Reproduction interdite*)

CARTER, George.

Le docteur George Carter obtint la Licence Provinciale le 5 septembre 1805. Il demeurait aux Trois-Rivières où il épousa Marie-Anne Short, âgée de 17 ans, fille du révérend Robert Quick Short, ministre anglican du même endroit. (1)

Plusieurs enfants naquirent de ce mariage. Deux devinrent avocats et trois médecins, Christopher, Brock et Henry. (2)

L'aînée de ses filles, Marie Elizabeth Henriette (Betsy) épousa à Montréal le 9 juin 1824, Chas-Elzéar Mondelet, avocat des Trois-Rivières qui plus tard devint juge. (3)

Baptisée à l'église anglicane, le 18 octobre 1807, elle fit ses études chez les dames Ursulines des Trois-Rivières et finit par

1. Tanguay: Dict. Gén., vol. VI, p. 62.

2. Hist. des Ursulines des Trois-Rivières, vol. IV, p. 454-455.

3. Tanguay: Dict. Gén., vol. II, p. 568; vol. VI, p. 62.